



Groupe Universitaire de Montagne et de Ski

53, rue du Moulin Vertt, 75014 Paris. Tél. 01 45 43 48 37
Association à but non lucratif. Membre FFCAM, FFME, COSIROC
Permanence les jeudis soir de 19h15 à 20h30

L'Alpamayo, montagne de la Cordillère Blanca chère à Alexis. Photo A. Ruiz

Couverture:

SOMMAIRE

En mémoire d'Alexis Loireau	François Giudicelli.....3
Compte-rendu de la Commission escalade	François Giudicelli.....4
Baudino, ou l'histoire d'un amour de refuge	Philippe Castells.....6
A la recherche du GR perdu	Gerard Bourdaud.....8
Le premier car-couchette	Jean-Baptiste Esmenjaud.....10
50 nuances de grès... au rallye d'orientation	Danielle Canceill.....13
Raid en Bulgarie	Thierry Du Crest.....19
Programme Camp d'été23
Un mur pour le GUMS25
Programme randonnée pédestre26
Sorties Bleau27
Topo Rocher du Bois Rond (bleu)	Georges Tsao.....31

LE CRAMPON

Revue de la section de Paris du GUMS
ISSN: 1961-9901
Numéro CPPAP : 0415 G 89365

Directrice de la publication:
Mireille Morineau
(mireille.morineau@free.fr)

Réalisation : Angela Ruiz Lazaro
Distribution: Yves Delarue, Jean-Pierre Canceill

Imprimeur : IGC
Immeuble ACMO, 10 avenue Réaumur
92140 CLAMART Tel. 01 46 61 02 04

Prix au numéro : 3 €
Abonnement 1 an, normal : 11 € / soutien : 25 €

Prochain numéro : octobre 2017
Envoyez vos articles avant le 30 septembre à :
crampon.gums@gmail.com

Illustrations bienvenues (pour la couverture, format vertical : min. 1300x1800 pixels)

Les souvenirs de ma première rencontre avec le Gums me reviennent avec force ces jours-ci. Juillet 1997. Voilà une bonne semaine qu'Alexis et moi parcourons les pentes enneigées dans le massif du Mont-Blanc. Aiguille Purtscheller, traversée des Courtes... la corde est souvent tendue, je suis comme je peux, à la fois émerveillé par ces ascensions que je n'aurais pas osé faire avant, et un peu inquiet à l'idée de m'engager dans une course trop dure. Nous rejoignons ensuite le camp d'été à Ailefroide, où je fais la connaissance de cette joyeuse bande de grimpeurs parisiens. Ce Gums qui m'a tant apporté, sans lequel ma vie serait bien différente aujourd'hui, c'est bien grâce à toi Alexis que je l'ai découvert. Je ne suis pas prêt de l'oublier. Alors merci pour tout, pour ça et tout le reste, du fond du cœur, même si celui-là est aujourd'hui bien malmené.

Oui, il nous reste les souvenirs, qui encore longtemps nous feront sourire et pleurer à la fois. Et puis il nous reste le soleil et l'escalade. Il nous reste les blocs et les montagnes, que nous continuerons d'arpenter pour notre plaisir, et en ta mémoire.

Adieu, l'ami de 20 ans.

Samuel